

Kultur: Märli-Biini Produktion 2013

Zauberer von Oz rotiert auf Drehbühne

Um die fantastische Szenerie des Zauberers von Oz auf die Bühne zu bringen, hat der Verein Märli Biini Stans keine Mühe gescheut. Tausende von Kindern und Erwachsene soll der amerikanische Märchenstoff in diesem Herbst ins Theater an der Mürz anlocken.

Von Heinz Odermatt

«Wir erfüllen uns mit der diesjährigen Märli-Produktion «Der Zauberer von Oz» einen seit langem gehegten Wunsch», gesteht der Präsident der Märli Biini Stans, Tommy Barmettler. Denn das Stück sei mit seinen 21 Bildern sehr aufwändig. Deshalb habe man einiges Geld in die Drehbühne investiert.

Der Inhalt des Märlis ist voller Überraschungen: Dorothee wird von einem Sturm ins Land Oz gewirbelt. Sie wünscht sich aber nichts sehnlicher, als wieder nach Hause zu kommen. Was sie dann alles erlebt im Zwergenland auf ihrer langen Reise mit der Vogelscheuche, dem Blechmann, dem ängstlichen Löwen und

mit der Hilfe der guten Fee Glinda, das kann man sich kaum vorstellen...

Profis und erfahrene Laien

Regie führt wie vor zwei Jahren beim «Rumpelstilzli» der freischaffende Theateranimator und -pädagoge Rafael Iten, der über eine 20-jährige Theatertätigkeit verfügt. Das Textbuch stammt von ihm und Klaus Frick, Zug; das Bühnenbild schafft René Ander-Huber, Zürich; Kostümbildnerin ist Brigitte Fries, Neudorf; die Maske kreiert Roger Niederberger, Stans und die Musik komponiert Christov Rolla, Luzern. 21 SpielerInnen schlüpfen in die gegen 30 Rollen. Vor, auf, hinter und unter

der Bühne sind über 120 Personen im Einsatz. 17 Nachmittags- und 18 Abendaufführungen sind programmiert. Premiere ist am Samstag 28. September.

*Der Vorverkauf beginnt am Samstag, 7. September um 10 Uhr:
www.maerli-biini.ch oder Direktverkauf im Theater an der Mürz 041 610 29 11*



Bild: zVg

// Probearbeit auf Hochtouren. //